



Seit über 30 Jahren gibt es im Hauptort des Südtiroler Unterlandes eine intensive Jugendtätigkeit. Diese wurde im Laufe der Jahre stets intensiviert. Heute zählt der Unterlandler Jugendsektor zu den wichtigsten im regionalem und nationalem Eishockey. Dazu wurde im Jahre 2000 ein wichtiger Schritt getan: die Zusammenarbeit zwischen dem HC Neumarkt und dem SC Auer zur Förderung der Jugend im Unterland. Diese Zusammenarbeit, die den Namen Juniorteams trägt, hat mit 13 Italienmeistertiteln in den verschiedenen Kategorien seine Früchte getragen.

Zur Webseite der JT Neumarkt Auer: [www.juniorteams.com](http://www.juniorteams.com)